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Neigst du dazu, 

dich immer wieder als Opfer zu fühlen 

von Menschen oder Gegebenheiten? 

 

Gehe wieder in die Eigenverantwortung 

und sieh dich als das, 

was du bist, 

als Schöpfer deines Lebens. 
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